



大成小だより

郡山市立大成小学校

2019年4月23日

第2号

発行責任者 柳沼 啓之

授業参観・学年学級懇談会 ありがとうございました

4月19日 たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、授業参観、学年学級懇談会、PTA学年委員会、PTA専門委員会を開催することができました。感謝申し上げます。

子どもたちの授業の様子はいかがでしたでしょうか？どの子ども目を輝かせながら、一生懸命に学習する姿が見られたのではないのでしょうか。今後も一人一人に目を向けながら「わかる授業を目指し」学力向上を図ってまいります。

なお、今年度、役員になられた皆様には、1年間大変お世話になりますが、どうぞよろしく願い申し上げます。

校庭整地 ありがとうございました

4月15日(月)、おやじの会の皆様のご協力により、レイキでの校庭整地並びに石拾いを行っていただきました。

運動会も近づき、練習にも熱が入ってくる時期になりました。校庭がきれいに整地されたことにより子どもたちも活動しやすくなりました。

本当に感謝申し上げます。



2020年に新学習指導要領が全面実施され、英語教育、プログラミング教育など教育が大きく変わっていきます。

様々な情報を保護者の皆様に提供していきたいと思えます。

今回は、4月22日(日)の朝日新聞の記事です。小学校の教科担任制の在り方が議論されていくようです。

学級担任が全教科を教えるのは小学4年生までにして、5年生からは、中学のように各教科を専門教員が指導する「教科担任制」を導入するには、どんな準備や手当てが必要か。...

教科担任制

大変革への予感と懸念

水準も高くなった。一方で教員の繁忙ぶりが社会問題になっていく。大規模増員して負担を減らせばいいが、財政事情は厳しく、到底期待できない。...

お願い

学校にご来校の際には、徒歩または自転車での来校をお願いいたします。

商業施設の駐車場の活用や路上駐車は、皆様のご迷惑となりますので、絶対に行わないようお願いいたします。

大人も子どもも、みんながルールを守って、お互いに気持ちよく生活することが大切ではないでしょうか。